

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos régions

PORT-GENTIL/FORMATION PROFESSIONNELLE : SORTIE DE LA PROMOTION "JOSÉPHINE TCHANGO"



Photo : Koumouss

**LE** Centre de formation et d'insertion professionnelle de Port-Gentil a procédé dernièrement à la remise de diplômes de fin de cycle à la 8e promotion baptisée "Joséphine Tchango". Du nom de l'épouse du maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango. Une cuvée de près d'une centaine de diplômés issus de plusieurs filières. Président fondateur des centres de Libreville et Port-Gentil, Thomas Biffot s'est dit heureux de boucler l'année scolaire 2021-2022 en beauté. Le début de la formation ayant été, selon lui, laborieux à cause du Covid-19. "Les lauréats sont passés par plusieurs difficultés : financières, sanitaires, morales et psychologiques énormes, et certains ont dû abandonner", a-t-il confié. La marraine a aussi remercié M. Biffot, pour le choix porté sur sa personne. "Ne dormez pas sur vos lauriers, soyez les premiers dans vos lieux de travail et les derniers à en sortir. Je vous souhaite bon vent", a conseillé à ses filleuls Joséphine Tchango.

## PORT-GENTIL : VERS LA RENAISSANCE DE LA JOURNÉE CITOYENNE



Photo : Julie Nguimbi

**DE** passage à Port-Gentil, la ministre déléguée à la Santé et aux Affaires sociales, Justine Lembimbi-Mihindou a remis samedi passé aux chefs de quartier du 1er arrondissement, - son rayon politique -, du matériel de nettoyage. Composée de brouettes, pelles, râpeaux, machettes, fourches, gants et gilets, la dotation devra servir à redonner vie à la Journée citoyenne, instituée en 2010, et tombée dans la léthargie depuis l'apparition, en mars 2020, du Covid-19. Elle a rappelé aux auxiliaires de commandement, l'importance de vivre dans un environnement propre. Et inscrit son action en écho à l'appel du chef de l'État, qui a "instruit les membres du gouvernement d'être plus proches des populations, afin d'échanger sur toutes les questions de développement dont l'unité et la cohésion sont le catalyseur". Au cours de leur échange, les chefs de quartier du 1er arrondissement ont exprimé les préoccupations de leurs administrés. Le mauvais état du réseau routier, les difficultés pour accéder aux soins médicaux, les pensions retraite, etc. La ministre déléguée a pris sur elle de remonter leurs desiderata à qui de droit. "Le chef de l'État et le gouvernement travaillent d'arrache-pied pour satisfaire les attentes des concitoyens", a-t-elle confié.

SYM & RAD

# Pana : des médicaments pour le Centre médical

**UN** geste des parlementaires du département de la Lombo-Bouenguïdi.

Sedrique KEKA MAVENDJI  
Pana/Gabon

**D**ANS la foulée de leurs retrouvailles et/ou activités politiques dans la commune de Pana et le département de la Lombo-Bouenguïdi, les parlementaires de ladite localité, à savoir Faustin Boukoubi (député du 1er siège, par ailleurs président de l'Assemblée nationale), Irène Lissenguet (députée du 2e) et Émile Kakala Ngoussi (sénateur) se sont rendus au Centre médical local où ils ont fait un don important de médicaments.

En leurs noms, le doyen politique de la contrée, Faustin Boukoubi, a émis le souhait de voir les produits pharmaceutiques mis à disposition être utilisés à bon



Photo : Sedrique Mavendji Keka

Photo de famille après la remise du don au centre médical de Pana.

escient, pour soulager, autant que faire se peut, les populations de Pana et du département de Lombo-Bouenguïdi qui sont dans un besoin permanent de premiers soins médicaux. "C'est un geste qui s'inscrit dans le cadre de la politique de santé pour tous et de proximité, conformément à la politique de solidarité et de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba", a souligné le président Boukoubi. En retour, visiblement satisfait, le

médecin chef du Centre médical de Pana, le Dr Dietrick Durant Epagnet, a exprimé toute sa gratitude aux trois parlementaires de la Lombo-Bouenguïdi pour la nature de leur don jugé à la fois de qualité et de grande quantité. "Merci chers parlementaires pour cette dotation en médicaments qui vient à point nommé. Nous vous promettons d'en faire un bon usage pour satisfaire le maximum des personnes malades", a-t-il promis.

# Tchibanga : des tricycles et du matériel de coiffure aux femmes handicapées du 1er arrondissement



Photo : M. LUNG.M

La donatrice et des femmes handicapées bénéficiaires des tricycles à Tchibanga.

Lung MOUSSAVOU  
Tchibanga/Gabon

**L**ES responsables de l'Association des femmes handicapées du 1er arrondissement de Tchibanga, ont été gratifiées dernièrement de tricycles et de matériel de couture et de coiffure. C'est une action de solidarité et de

partage de la part de Marie-Stéphanie Mouity, native de ladite circonscription. Elle a pensé à venir une fois de plus au chevet de ces femmes à mobilité réduite, en leur apportant ces présents de grande importance. À l'en croire, c'est un premier lot. Son souhait étant de satisfaire la majorité des femmes vivant avec un handicap

dans le 1er arrondissement de Tchibanga, faciliter leurs déplacements et les aider à se prendre en charge par le biais d'activités génératrices de revenus (AGR) qu'elle dit encourager.

Outre les tricycles, Marie-Stéphanie Mouity a remis des ballots de tissus et des pagens à celles d'entre elles qui font dans la couture et du matériel de coiffure pour celles qui s'intéressent à cette activité. La remise solennelle de tous ces lots a eu lieu au domicile de la bienfaitrice, au quartier Bibora.

"Les personnes vivant avec un handicap sont souvent laissées-pour-compte. En pensant à ces mamans vivant avec un handicap, je leur procure la force de se surpasser et de prouver aux yeux de tous qu'elles sont aussi vaillantes et dotées d'une intelligence comme tout le monde. C'est ma modeste façon de relayer l'action de la première Dame, maman Sylvia Bongo Ondimba", a confié la mécène.